infobae



Adriana Dávila critica relevos del PAN en el Congreso: "¿No hay mujeres capaces en nuestro partido?"

La excandidata a la presidencia nacional del partido cuestionó los recientes nombramientos a las coordinaciones parlamentarias por parte del dirigente Jorge Romero Herrera

Por Diego Mendoza López



Adriana Dávila arremetió contra el actual presidente del PAN, Jorge Romero, al decir que "no llegaron todas" en su nuev dirigencia i Crédito: Archivo Infobae México

Adriana Dávila, excandidata a la presidencia nacional del Partido Acción Nacional (PAN), criticó los nuevos nombramientos de los coordinadores parlamentarios en el Senado de la República y la Cámara de Diputados, puesto que esta tarde se relevó a Noemí Luna y Guadalupe Murgía por Elías Lixa y Ricardo Anaya.

A través de su cuenta oficial de X, la antigua senadora por **Tlaxcala** emitió un duro mensaje, donde enfatizó que con **Jorge Romero**, actual dirigente nacional del blanquiazul, "no llegaron todas":

"Si el argumento masculino es 'la capacidad', pregunto entonces ¿no hay mujeres capaces en nuestro partido? ¿Qué opinan las **panistas impulsoras de la paridad**?", cuestionó finalmente, al tiempo que hizo un llamado en la red a las diputadas **Kenia López Rabadán** y **Noemí Luna**.

Más tarde, la exsenadora panista volvió a reiterar sus posiciones frente a **medios de comunicación**. En entrevista con la periodista Elisa Alanís, Dávila Fernández lanzó una serie de comentarios contra las nuevas dirigencias en el **Congreso de la Unión**, sin embargo, consideró que nunca pretende dudar de las capacidades del senador Anaya o el legislador Lixa:

"(...) Siempre que me argumentan a mí es que este no es un asunto de género, es de capacidad. Pues mi pregunta surge, ¿no habemos mujeres capaces en los partidos políticos y en el mío? o sea, ¿siempre tenemos que ser acostumbradas a ser las segundas al mando porque hay otros que son más capaces?", indicó en su participación para Milenio Televisión.

Adriana Dávila critica relevos del PAN en el Congreso: "¿No hay mujeres capaces en nuestro partido?" - Infobae